
 
Papa Francesco: “lavorare per la pace significa non investire nelle
fabbriche di morte”, no alla “globalizzazione dell’indifferenza”

“La pace nella martoriata Ucraina e in tutti gli altri Paesi che soffrono l’orrore della guerra che è
sempre una sconfitta per tutti, per tutti”. È questo l’augurio del Papa per il futuro. “La guerra è
assurda e crudele”, ribadisce Francesco, intervistato da Francesco Antonio Grana su Il Fatto
Quotidiano: “È un’azienda che non conosce crisi nemmeno durante la pandemia: la fabbrica delle
armi. Lavorare per la pace significa non investire in queste fabbriche di morte. Mi fa soffrire pensare
che se non si facessero armi per un anno, finirebbe la fame nel mondo perché quella delle armi è
l’industria più grande del pianeta. L’8 dicembre scorso, in piazza di Spagna, ho pianto pensando al
dramma che sta vivendo il popolo ucraino. È trascorso già più di un anno dall’inizio della guerra in
Ucraina. A febbraio sono stato in Africa, nella Repubblica Democratica del Congo e in Sud Sudan, e
ho visto gli orrori dei conflitti in quei due Paesi con le mutilazioni delle persone. Una cosa che mi fa
soffrire molto è la globalizzazione dell’indifferenza, girare la faccia dall’altra parte e dire: ‘A me che
importa? Non mi interessa! Non è un mio problema!’”. “Quando hanno chiesto alla senatrice a vita
Liliana Segre, sopravvissuta alla Shoah, quale parola scrivere al binario 21 della Stazione di Milano
dove partivano i treni per i campi di concentramento nazisti, non ha avuto dubbi e ha detto:
‘Indifferenza’”, ricorda il Papa: “Nessuno aveva pensato a quella parola. Fa riflettere perché quel
massacro di milioni di persone è avvenuto nell’indifferenza vigliacca di tanti che hanno preferito
girare la faccia dall’altra parte e dire: ‘A me che importa?’. Recentemente, ho letto che la senatrice
ha ricordato che ad Auschwitz non si va in gita, ma si va come a un santuario per non dimenticare la
Shoah. Mi ha colpito molto perché è proprio quello che ho sentito nel mio cuore quando sono andato
ad Auschwitz, nel 2016, e non ho voluto pronunciare un discorso come avevano fatto i miei due
predecessori. Ho voluto pregare da solo in silenzio”.

M.Michela Nicolais

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

http://www.tcpdf.org

